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REQUERIMENTO  Nº 219/12 
Informações 

 
 “Com relação à denúncia de vários cães abandonados no Lixão (Aterro sanitário) de Santa Bárbara d’Oeste”.  Considerando-se que, este vereador recebeu denúncias de munícipes através do “facebook”, solicitando providência do Poder Público com relação aos cães abandonados no Aterro Sanitário do município conhecido como lixão;  Considerando-se que, esta foi à postagem no meu facebook: “Ela é super dócil, quando chegamos estava desconfiada, depois se aproximou para comer ração”. Vejam atras dela uma "fenda" na mata, onde estão os filhotes, porém não chegamosa ve-los, pois sem uma ferramenta especifica para derrubar este mato, é impossivel chegar até eles. Vários cães abandonados no lixão de Santa Barbara. Ontem a tarde estive lá, e é de cortar o coração o que vi. Há por volta de 15 cães lá, em estado lastimavel. Há duas cadelas prestes a dar cria segundo informações de um funcionário, que também nos disse que quando isso acontece, os filhotes "duram" muito pouco, pois são atropelados pelo grande fluxo de caminhões que tem no local. Há somente 03 cães machos que estão relativamente sadios, sendo um deles um filhotão lindo, de aproximadamente 05 meses de porte médio a grande. Outro é mestiço Pitt, mas também super dócil. Não conseguimos tirar fotos, pois os funcionários ficavam emcima. Um deles me disse que há também um Rot que fica por lá, e que já matou vários menores na briga por comida. Também há uma fêmea que não chegamos a ver, porém o funcionário nos disse que ela está somente pele e osso, cheia de sarna”. Considerando-se que, além dos maus tratos e o abandono destes animais, trata-se de saúde pública e, tem que ser tomado uma providência, antes que haja uma epidemia de sarna e raiva no município. Segue foto em anexo. 



 

 

 (Folha 02 – Continuação do Requerimento de informação 219/2012)  Requeiro a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes as seguintes informações:   1) A prefeitura tem conhecimento desta situação?  2) Se a questão 1 for positiva, o que será feito para resolver este problema e quando?  3) Existe no município programa de controle populacional de animais (cães e gatos) para evitar que sejam abandonados?  4) No município, temos muitas pessoas de baixa renda que gostaria de castrar o seu animal, mas, as condições financeiras não permite tal procedimento, tem como a prefeitura através do Centro de Zoonoses fazer a castração de animais às famílias de baixa renda para evitar o aumento de cães e gatos abandonados?  5) Se a questão 4 foi positiva, quando e qual será o procedimento? Se negativa, expor os motivos detalhadamente.  6) Quantas Ongs existem no município que cuida de animais abandonados, quais são e, se existe por parte de algumas delas parceria com a prefeitura?  7) Se a questão 6 for positiva, qual o tipo de parceria? Se negativo, expor os motivos.  8) Outras informações que julgar necessárias.    Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de março de 2012.      CARLOS FONTES -Vereador –  Líder da Bancada do PSD    



 

 

 (Folha 03 – Continuação do Requerimento de informação 219/2012)         

    CARLOS FONTES -Vereador –  Líder da Bancada do PSD  
 


